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令和２年度 第１回 行政改革推進委員会 会議録 

開 催 日 時 
令和２年７月２９日（水曜日） 

午前１０時００分・開会 午前１１時４０分・閉会 

開 催 場 所 上湧別コミュニティセンター ２階大会議室 

出 席 委 員 等 

 委 員 

  北村会長、髙桑職務代理者、菊地・小林・高橋・野田・

松浦・宮澤・森委員 

欠 席 委 員 等 欠席委員なし 

事 務 局 職 員 

企画財政課：佐藤課長、因財政担当課長、斉藤主幹、 

島田主任 

総務課：石塚課長、住民税務課：前川課長、 

健康こども課：星課長、教育総務課：尾山課長 

議 題 

 １．開会 

 ２．会議成立確認 

 ３．あいさつ 

 ４．議題 

 （１）委員会の運営方法等について 

（２）行政改革推進実施計画書の進捗状況について 

（３）行政評価の実施について 

（４）次回の会議日程について 

５．閉会 

会 議 の 公 開  公開 

傍 聴 人 の 数  ０名 

提 出 資 料 

 （１）第２次 湧別町行政改革大綱 実施計画の推進状況 

 （２）令和２年度 行政評価・外部評価対象事業一覧表 

 （３）湧別町公立保育所等再編基本方針の概要 

 （４）学校再編に関する資料 

 （５）臨時交付金の概要 

そ の 他  



- 2 - 

 

１．開  会 

  佐藤課長が開会を宣言。 

 

２．会議成立確認 

佐藤課長から、開催にあたって会議成立の確認が行われ、委員の過半数以上

の出席があるため会議の成立を報告。 

 

３．あいさつ 

 北村会長）限られた会議の時間ではありますが、議案のとおり様々な議題があ

る中で委員の皆さまの忌憚のないご意見をいただけますようお願いいたし

ます。 

 

石田町長が行政評価（外部評価）に係る諮問書を読み上げ、北村会長に手交

した。 

 

 石田町長）新型コロナウイルス感染症の対策に関して、国では多額の財政支出

をしながら対応を進めているところですが、現下の状況を見ると、町として

は、これまで以上の行財政改革を進めなければ、将来的に行政運営がかなわ

なくなると考えられますので、委員の皆さまの意見をお聞きしながら、これ

からの行財政運営を進めていきたいと思います。 

 

  ※石田町長は他の公務のため退席。 

 

４．議 題 

（１）委員会の運営方法等について 

 議案に基づき、島田主任から説明する。※質疑なし 

 

（２）行政改革推進実施計画書の進捗状況について 

 ①実施計画の進捗状況について 

 議案及び資料に基づき、島田主任から説明する。 

 

 【質疑等】 

 ○広報・広聴制度の充実（広報・ホームページの充実）（総務課） 

   委員）令和２年度にかわらばんの発行回数を月１回にするということで

すが、湧別町でどれくらいの方が、ホームページなどで情報を得ている

のか。紙による情報伝達は有効な手段であり、お年寄りに情報が届かな

いような状況にならないか。 
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⇒ 月１回発行については決定しているわけではありません。かわらば 

んの「再掲載」が多いことから掲載する情報を精査し、発展的な発想

で発行回数を減らすことができないかということを広報担当として

は、考えているところです。 

   委員）教育委員会で発行している「湧く湧く」や「図書館だより」なども

別々に発行されていたものが１つの情報誌になりました。どれだけ読

まれているか分かりませんが、掲載される情報も少なく伝えられる情

報も限られます。合理的に進める部分と情報を伝えたい方に届けると

いう部分でのバランスは難しいと感じています。 

  

 ②保育所再編に関する検討・取組状況について 

  資料に基づき、「湧別町保育所等再編基本方針」の概要について、星課長か

ら説明する。※質疑なし 

 

 ③学校再編に関する検討・取組状況について 

  資料に基づき、義務教育学校の推進及び小中学校の統合等について、尾山課

長から説明する。 

 【質疑等】 

   委員）上湧別地区に関しては、上湧別中学校のある場所自体が住宅地では

なく、どこから来るにも不便な場所なので、住民の理解を得られるのに

どれくらいの時間がかかると考えていますか。 

   ⇒ 経費を抑える意味で上湧別中学校の校舎を利用しながら統廃合を進

めるということも一つの考え方でありますし、地域からは、別な場所に

新しい校舎をという声もあると思います。地域での議論を進めるため

には、町として通学の部分も含めた形で案を示さなければならないと

考えており、令和４年始期の再配置計画策定時期までには、そういった

議論はしなければならないと考えています。 

 

   委員）義務教育学校になることで、中学１年生でもリーダーシップを発揮

でき、行事でも結束力が見られた。統合されたことでとてもいい面を感

じますが、行政改革大綱の実施計画書の中では、子どもたちのためにど

れだけ良いことなのかが伝わって来ないので、その部分を表現してい

ただければと思います。 

 

（２）行政評価の実施について 

 ①令和２年度 外部評価の実施について 

 ②外部評価対象事業の選定について 
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  議案及び資料に基づき、斉藤主幹より説明する。 

  外部評価対象事業については、次のとおり選定を行った。 

外部評価対象事業 評価の視点 

空き家除却推進事業 
町の空き家の現状 

対象家屋の基準、直近の実施状況 

合同墓設置事業 
整備に至る経過及び整備状況について 

住民ニーズについて 

バイオマス事業 
事業計画の概要及び目指す効果 

今後の進め方及び方向性や展開内容 

観光協会補助事業 
観光協会の事業内容及び将来的な展望 

他市町村の取り組みについて 

ゆうゆう厚生クリニック運

営費助成事業 

経営状況及び今後の見通し 

常勤医の確保について 

小中学校通学費補助事業 小学校及び中学校別の事業実施状況 

教育アドバイザー設置事業 前年度比予算額増の内容及び理由 

包括連携協定大学活動支援

事業 

連携協定による大学の活動状況 

効果を踏まえた事業の拡大及び改善の方向

性 

ホームページ再構築事業 リニューアルの目的並びに内容及び改善点 

 

 

（４）次回会議日程について 

  日 時  令和２年８月２６日（水曜日）午前９時３０分から 

  場 所  上湧別コミュニティセンター １階会議室 

 

５．閉  会 

 


